



**AYUNTAMIENTO DE NAGUA**  
**ALCALDIA MUNICIPAL**  
**"Por una ciudad moderna"**

*alcaldiamunicipalnagua@gmail.com*

*C/ 27 de Febrero No.28, Nagua, Rep. Dom.*

*809-584- 1198 / 809-584-1625 / 809-584-3858*

*RNC-410-000015*

## **Boletín del mes de enero 2025**

La juramentación del nuevo director de la Policía Municipal de Nagua, el Sr. Rafael Baltazar Reynoso Abreu, constituye un acto de trascendental relevancia para la seguridad y el bienestar de la comunidad. En una ceremonia cargada de simbolismo y solemnidad, se le confirió el mandato de guiar a esta institución hacia un futuro de mayor eficiencia, responsabilidad y compromiso con los valores cívicos.

Durante el acto, el Sr. Reynoso Abreu asumió su nuevo cargo con la firme determinación de fortalecer los lazos de confianza entre la policía y la ciudadanía, reafirmando el compromiso de velar por el orden y la paz social. Su trayectoria y dedicación al servicio público son reflejo de la capacidad que lo ha llevado a ser elegido para liderar una de las entidades más fundamentales en el mantenimiento del orden local.



En un acto cargado de reconocimiento y gratitud, el Movimiento Deportivo de Nagua (MODEN) expresó su más sincero y profundo homenaje al Excelentísimo Sr. Alcalde, Junior Peralta, por su incansable labor y firme compromiso con el fomento del deporte y el bienestar de la comunidad.



Nuestra Reina Patronal, acompañada de su corte, se erige no solo como un símbolo de belleza y gracia, sino como la personificación de la devoción inquebrantable hacia nuestra patrona y los principios que rigen nuestra comunidad. Su presencia resplandece como un faro de esperanza, orgullo y continuidad de las tradiciones que han sido transmitidas de generación en generación.

La corte real, que la acompaña en esta honorable misión, está integrada por individuos que, además de su esplendor y elegancia, reflejan los más altos ideales de servicio, compromiso y respeto por nuestra identidad cultural.



En un acto cargado de espiritualidad y esperanza, un distinguido conjunto de pastores visitó la Alcaldía de Nagua para impartir bendiciones al Excelentísimo Alcalde Junior Peralta y a sus empleados, con el fin de iniciar el nuevo año bajo el amparo divino. Esta visita simbólica refleja el deseo de prosperidad, sabiduría y fortaleza para guiar la gestión municipal, fortaleciendo así los lazos entre la fe y el servicio público, y augurando un período de armonía y crecimiento para la comunidad.



En una rueda de prensa llena de entusiasmo y expectativas, el Excelentísimo Sr. Alcalde Junior Peralta ofreció detalles sobre el inicio de las festividades patronales de Nagua, las cuales, según sus palabras, prometen ser históricas.



# Parte de la patronales en los Barrios.

## Las quinientas



## Barrio ensanche José Ramírez



## Barrio Pueblo Nuevo.

Informamos con gratitud y alivio que el Excelentísimo Alcalde Junior Peralta ha sufrido un accidente, pero afortunadamente se encuentra fuera de peligro. Agradecemos profundamente a Dios por su protección y a todas las personas que han mostrado su apoyo y preocupación por su salud en este difícil momento. Su pronta recuperación es nuestro mayor anhelo, y agradecemos a todos por su solidaridad y oraciones.



**ATENCIÓN**

Agradecido de todos por la preocupación externada por nuestro alcalde Junior Peralta.

Informamos que su estado es estable y que Dios mediante pronto estará reintegrado a su habitual trabajo en favor de la ciudad de Nagua.

 **ALCALDÍA MUNICIPAL DE NAGUA**  **JUNIOR PERALTA ALCALDE**



Muchas gracias  
*A todos*

**Nuestro alcalde ha sido dado de alta en Santo Domingo, viene a Nagua a cumplir con el reposo recomendado.**

**Agradece a Dios por su protección y a ustedes por su preocupación.**

**Gracias del alma**

El Comité Representante de la Casa de la Cultura en Boston, encabezado por Luis Matos, trajo buenas nuevas a los provincianos, siendo recibido con gran entusiasmo por la Gobernadora Amada López, quien, junto a otras autoridades locales, compartió la alegría de este significativo encuentro. Este gesto de fraternidad fortalece los lazos culturales y reafirma el compromiso de seguir trabajando por el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad.



La celebración del natalicio de Juan Pablo Duarte, Padre de la Patria Dominicana, en un acto solemne que rinde homenaje a su visión, sacrificio y legado imperecedero.



**26 DE ENERO**  
**ANIVERSARIO DEL**  
**NATALICIO DE**



En una rueda de prensa cargada de entusiasmo y expectativas, el Movimiento Deportivo de Nagua (MODEN) anunció el inicio del **Primer Torneo de Baloncesto Añejo**, un evento que promete revivir la pasión y el espíritu deportivo que han caracterizado a nuestra comunidad.



## INVITACIÓN

RECIBA UN AFECTUOSO SALUDO POR PARTE DEL MOVIMIENTO DEPORTIVO DE NAGUA MODEN, NOS DIRIGIMOS A USTED CON LA FINALIDAD DE INVITARLE A LA RUEDA DE PRENSA CON RELACIÓN AL 1ER TORNEO DE BALONCESTO AÑEJO (TBA) 2025.

**MIERCOLES 29 DE ENERO 10:00 AM,**  
**SALON INTELIGENTE DE ALCALDIA**  
**MUNICIPAL DE NAGUA.**



**#VIENEELAÑEJO**

**#TBA2025**

En el marco del proyecto NAP-RD, impulsado por el Ministerio de Medio Ambiente y en colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), se llevó a cabo un taller altamente significativo enfocado en la formulación del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Climático. Este evento reunió a expertos, autoridades y representantes de diversos sectores con el objetivo de diseñar estrategias integrales para mitigar los efectos del cambio climático, promoviendo una respuesta coherente y adaptativa frente a los retos ambientales que enfrenta el país.

